

La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian

¿Quién cuida de las niñas y los niños cuando **alguien desaparece**?



Cuando Ricardo Delgado Valerio desapareció en Veracruz, Rocío Guadalupe **tuvo que encargarse sola de los cuidados y gastos del hijo de ambos**, Andrés, quien fue diagnosticado con Asperger a los tres años.

la-lista.com



@lalistanews

La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian

Antes de la desaparición
habían llegado a un
acuerdo: él **se haría
cargo de la manutención
de los dos y ella**
del cuidado del menor.



El acuerdo funcionó por unos tres años, hasta el 3 de agosto de 2015, cuando **Ricardo desapareció mientras trabajaba como guardaespaldas** de José Ramón Gutiérrez de Velasco Hoyos, un diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

la-lista.com



@lalistanews

La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian

Rocío tuvo que “partirse” en dos. Como el dinero no alcanzaba para las terapias de Andrés, **decidió volver a trabajar como policía municipal, pese a los riesgos.**



Cuando Rocío sale tarde de trabajar o **tiene que hacer guardias los fines de semana**, las abuelitas de Andrés lo cuidan.

la-lista.com



@lalistanews

La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian

Leticia, la abuelita paterna de Andrés, es quien **se encarga de la búsqueda de Ricardo.**



Ella es parte del **colectivo Solecito de Veracruz** y desde esa organización consiguió que su nieto tuviera acceso a las terapias.



La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian



México atraviesa una crisis de desapariciones que no solo ha lastimado a las 110 mil víctimas de este delito, sino a todas sus familias, incluyendo niños, niñas y adolescentes.

la-lista.com



@lalistanews

La-Lista

Noticias de México
y del Mundo

The
Guardian

En Veracruz muchas mujeres se han levantado como robles, no solo para buscar a sus seres queridos, sino **para cuidar a las infancias que se han visto afectados de forma indirecta por este crimen.**



En el **95%** de los casos son las mujeres las que se **tienen que hacer cargo de los cuidados de todos estos menores** de edad afectados por una desaparición, estima la investigadora Raquel Maroño del IMDHD.